

## CDMX registra ligero repunte de casos Covid-19: Ssa

El pico más alto fue el pasado jueves, con mil 551 positivos; cifra es fluctuante, detalla



## KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Durante la última semana, la Ciudad de México ha registrado un ligero repunte en el número de casos positivos por Covid-19, de acuerdo con los datos del Comunicado Técnico de la Secretaría de Salud federal (Ssa); el pico más alto fue el jueves 7 de abril, con mil 551 casos.

En un recuento de las cifras que son proporcionadas diariamente por la dependencia federal, se halló este incremento, pero con algunas variaciones. En este sentido, el día que las autoridades capitalinas anunciaron el uso del cubrebocas opcional para espacios abiertos (el viernes 1 de abril), la capital registró 756 casos positivos.

El día 2 de este mes fueron 690; el 3, la cifra bajó a 245; el 4 de abril volvió a descender y arrojó 138 casos.

Sin embargo, el martes 5 de abril comenzó este repunte, pues según la Ssa, se registraron 531 casos, y 24 horas después subió a 939.

El pico más alto fue el jueves 7, con mil 551 casos positivos; hasta el último corte del viernes 8 de abril, volvió a observarse una caída, con 705.

El último reporte que actualizó el gobierno local fue el 31 de marzo, en donde la situación de la pandemia arrojaba una ocupación hospitalaria de 2.2%.



El martes 5 de abril comenzó el repunte de casos positivos de Covid en la CDMX, con 531.

No obstante, los casos activos han bajado, ya que el 4 de abril habían 2 mil 55, y para el 8 de abril los casos activos caveron a mil 882.

El pasado 1 de abril, el Gobierno capitalino informó que se registra cero en el nivel de riesgo epidémico por Covid-19, de acuerdo con los datos reportados por la Secretaría de Salud federal, y anunció que el uso del cubrebocas en lugares abiertos es voluntario, sin aglomeraciones y con sana distancia.

El Gobierno capitalino dejó de publicar esta primera semana de abril el Informe Diario sobre la Situación del Covid, el cual compartían en redes sociales de la Secretaría de Gobierno para la ciudadanía. Además, se anunció que dejaría de haber conferencias de prensa específicas para informar sobre la situación de la pandemia en la capital.

## Piden transparencia

Sobre estas determinaciones, el diputado local panista Federico Döring solicitó a la Agencia Digital de Innovación Pública, encabezada por José Merino, no rezagar la información y exponerla para el dominio público de investigadores y académicos.

"La pandemia no ha terminado y no le podemos dar carpetazo al dolor de muchas familias. Hoy nos piden ir eliminando el cubrebocas y encima, son más opacos en la información de contagios y mortalidad. Queremos que nos hablen de los criterios para ocultar la información de la pandemia", demandó el panista.